



Cathédrale Saint-Joseph

13/12/2015

Gatineau

245, boulevard Saint-Joseph - Gatineau - Canada



Cathédrale Saint-Joseph

Fondée à partir des paroisses de Notre-Dame de Grâce et du Très-Saint-Rédempteur, la paroisse de Saint-Joseph est érigée canoniquement le 28 avril 1913. La première messe fut célébrée dans l'ancien magasin Lefebvre, le 8 juin 1913. Le 25 décembre 1913, on célèbre pour la première fois, au sous-sol non terminé, la messe de minuit. Il y avait, à cette époque, environ 220 familles. Le 23 novembre 1923, érection canonique de la paroisse Saint-Joseph de Hull, par Son Excellence Mgr Charles-Hugues Gauthier, archevêque d'Ottawa. La construction de la nouvelle église débute en 1951. Les cloches furent bénites par Son Excellence Mgr Alexandre Vachon, le 13 août 1951. À Noël 1952, on célèbre la première messe dans la nouvelle église. Le 1er mars 1982, par un décret de la congrégation des évêques, Son Excellence Mgr Angelo Palmas, archevêque titulaire de Vibianensis et nonce apostolique au Canada acquiesçait à la demande de Mgr Adolphe Proulx, évêque de Hull, et transférait le siège et la cathédrale épiscopale du diocèse, de la ville de Hull à la ville de Gatineau. L'église Saint-Jean-Marie-Vianney de Gatineau fut érigée en cathédrale et l'église Saint-Joseph de Hull en co-cathédrale. Le 12 avril 2006, on officialisait le transfert du titre de cathédrale à l'église Saint-Joseph située à Gatineau, (secteur Hull). Le 12 décembre 2015, inauguration de la Porte de la Miséricorde par Mgr Paul-André Durocher, archevêque de Gatineau.